

Pinar Selek es socióloga, escritora, militante ecologista, feminista y antimilitarista originaria de Turquía. Desde hace 25 años es víctima de una persecución inaudita debido a su compromiso con la población kurda y armenia y las comunidades marginalizadas (prostitutas, transexuales, niñas de la calle etc).

En 1998 fue detenida a causa de la labor de investigación que estaba llevando a cabo sobre el movimiento kurdo. Fue acusada de haber ideado un atentado en un mercado de Estambul al servicio del PKK. En realidad, el peritaje demostró que se trató de una explosión de gas. Razón por la cual fue absuelta en 4 ocasiones.

En 2000 fue puesta en libertad (tras pasar más de dos años entre rejas y haber sido torturada), pero tuvo que exiliarse de Turquía, alertada de la amenaza de una cadena perpetua.

En la actualidad reside en Francia, en donde ejerce como profesora universitaria y milita muy activamente, principalmente como feminista y en defensa de las mujeres migrantes. Sigue escribiendo y publicando libros y dirige un laboratorio de investigación.

A pesar de haber sido absuelta en 4 ocasiones (la última fechada en 2014) el estado turco vuelve a la carga y anula la sentencia absolutoria desencadenando una nueva persecución.

En enero de 2023, los abogados de Pinar recibieron la notificación del Tribunal Supremo anunciando la petición de prisión inmediata para Pinar, junto con una orden de arresto internacional, transmitida al Ministerio de Asuntos Exteriores.

El 31 de marzo tendrá lugar la audiencia en Estambul. Pinar no acudirá a la misma pero sí una delegación internacional lo más numerosa posible.

Ante tamaña persecución los comités de solidaridad con Pinar Selek (una quincena en Francia y Suiza) se movilizan para acompañarla y resistir a su lado. La mediatización de su caso es clave para que las autoridades francesas (Pinar adquirió la nacionalidad hace varios años) muestren públicamente su respaldo ya que, debido a los intereses financieros y geopolíticos franceses en Turquía, hasta la fecha están sumidas en un mutismo absoluto.

Podéis contactar el Comité de solidaridad con Pinar Selek Pays Basque: [pinarselek.komitea@ni.eus](mailto:pinarsелеk.komitea@ni.eus)

O seguir las informaciones en redes:

FB: Comité de soutien à Pinar Selek Pays basque/Pinar Seleken aldeko Komitea EH

Instagram: pinarselek.komiteaeh

Este es el crowdfunding para recaudar fondos y enviar una delegación de observadores internacionales a la audiencia del 31 de marzo en Estambul:

<https://www.helloasso.com/associations/karinca/collectes/solidarite-avec-p-nar-non-a-sa-condamnation?fbclid=IwAR3JxPjLGTlapbKyrRHtdhm3NgcKEi2uPhmsXnRQy1ulLWGRYw8vqJt7SsM>

Podéis también leer sus libros traducidos al castellano:

<https://traficantes.net/libros/la-m%C3%A1scara-de-la-verdad>

<https://menadeseditorial.com/tag/pinar-selek/>



